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みんなが楽しく安心して生活できるように 
～令和７年度児童総会が行われました～ 

 ５月２日（金）３校時に４年生以上の全児童が参加して令和７年度児童総会が行われました。会の最初には児童会
長の６年○○○○さんが「今日の児童総会は附小のみんなが楽しく安心して学校生活を送れるようにするための話

し合いです。」と総会の目的を話しました。 

 総会では最初に執行部提案の児童会スローガン「みんなで毎日楽しく安心して生活できる附小」が承認され、その

後に執行部・情報（図書・放送）委員会・健康（保健・体育）委員会それぞれの活動目標や活動計画についてみんなで意

見を出し合い、原案通り承認されました。 

 人数が少ない中での児童会活動ですが、４年生以上の子どもたちは、仕事を分担し協力し合いながら、より良い附

馬牛小学校を築いていけるよう頑張っていくものと期待しています。 

 

運動会練習が始まりました 
～児童会スローガンは「十人十色２７人で～２７人が楽しめる運動会にしよう」に決定！～ 

 児童総会にあわせて行われた第１回代表委員会で今年の運動会のスロー

ガンが決まりました。今年のスローガンは「十人十色２７人で～２７人が楽し

める運動会にしよう」です。 

 提案理由は「全校一人一人が個性を生かして思い出に残る運動会にした

いから。また、一人一人が自分のできることに全力で取り組み、全員が楽し

めるよう運動会にしたいから。」です。 

 ２７人の全校児童がそれぞれの良さを発揮し、最後まで全力で取り組む姿

を見せられる運動会に、そして運動会が終わった時に全員が「頑張った」「や 

ってよかった」という充実感や達成感を味わえるような取組をしていきたい 

と思っています。 

 保護者・地域の皆様の応援をよろしくお願いします。 

  

早 池 峰 

令和７年５月９日（金）第６号 

HPはこちら↑ 

学校教育目標 

郷土の誇りを胸に未来へ向けて 

たくましく生きる児童の育成 

まなび合う子ども 心かよい合う子ども 

きたえ合う子ども 

5/7 最初の全体練習は雨のため体

育館で行いました。まずは入場行

進の練習からスタートです。 

地域の皆様にお願い～校庭への立ち入り・車の乗り入れについて 

 御存知の方も多いと思いますが、本校の校庭は水捌けがあまりよくないため、一度雨が降ると数日間校庭の

土がぬかるんだり、やわらかい状態が続いたりしてしまいます。児童の安全のため、用務員が中心となって整地

作業を行っていますが、校庭の土がやわらかい状態の時に人が入ってしまうと地面に凹凸ができてしまいま

す。そのため、このような時には休み時間を含め子どもたちが校庭を使用しないよう、学校では指導・対応して

います。 

 ところが、最近休日明けに校庭に足跡が残っていることがありました。休日等に校庭に入ることは特段禁止し

ておりませんが、土の状態をよくみて、やわらかくなっているときには立ち入らないようご配慮をお願いしま

す。 

 また、車の乗り入れは校庭の土の状態にかかわらず禁止とさせていただいています。地区センター側の校庭

端も同様です。こちらも先日雨が降った日に車の乗り入れがあり、轍ができていました。 

 校庭への立ち入り及び車の乗り入れについて、ぜひご理解ご協力のほどお願いいたします。 

 

  


